

## **Protokoll der Kirchgemeindeversammlung** **Montag, 30. September 2013, 19.30 Uhr, Pfarreiheim**

---

Kirchenratspräsident Martin Hotz kann 80 Personen zur Wahl-Kirchgemeindeversammlung für die Amtsdauer 2014 bis 2017 begrüßen.

Er stellt fest, dass die Versammlung ordnungsgemäss ausgekündigt war. Für die Wahlversammlung sei wie üblich keine Vorlage verschickt worden. Martin Hotz weist auch auf die Stimmberechtigung hin.

Als Stimmzähler werden Ueli Hotz und Benno Hotz gewählt.

Kirchenratspräsident Martin Hotz orientiert, dass neu gemäss § 77 Abs. 3 des revidierten Gemeindegesetzes eine anwesende stimmberechtigte Person die geheime Wahl verlangen kann. Dies kann bei jedem Wahlgeschäft einzeln verlangt werden.

Der Präsident gibt die folgenden Austritte aus dem Kirchenrat bekannt:

- Pfarrer Joseph Kalamba, der dem Rat von Amtes wegen angehört,
- Maria Schiesser, Vertreterin von Inwil.

Er bedankt sich bei Pfarrer Joseph Kalamba für seine aktive Mitarbeit im Kirchenrat. Joseph Kalamba habe viele Anregungen eingebracht und laufend über die Seelsorgearbeit in der Pfarrei berichtet. Der Rat habe viele aufmunternde Worte bekommen und auch viel gelacht.

Maria Schiesser verlasse den Kirchenrat nach 20-jähriger Tätigkeit. Sie habe sich immer stark für die Anliegen des Quartiers Inwil eingesetzt. Die eigentliche Verabschiedung finde an der Kirchgemeindeversammlung vom 2. Dezember 2013 statt.

Als Nachfolger von Pfarrer Joseph Kalamba werde Pfarradministrator Anthony Chukwu von Amtes wegen Einsitz im Rat nehmen.

Die Ortsparteien seien am 17. Mai 2013 vom Kirchenrat über die Erneuerungswahlen der Kirchgemeinde informiert worden. Pirmin Frei, Präsident der CVP Baar, habe die Koordination übernommen.

### **Traktandum 1 Wahl der Mitglieder des Kirchenrates**

Pirmin Frei dankt vorerst dem Kirchenrat für seine Arbeit und seinen Einsatz während der vergangenen Legislatur. Neben wichtigen Personalentscheidungen seien während den vier letzten Jahren viele Bauprojekte beendet oder in Angriff genommen worden. Er schlage folgende Ratsmitglieder zur Wiederwahl vor: Martin Hotz, Andreas Weber, Erwin Bortis, Maria Huwyler und Anton Noser.

Die Versammlung wählt die Vorgeschlagenen in globo und einstimmig für die Amtsperiode 2014 bis 2017 in den Kirchenrat.

## **30.09.13 – 2**

Pirmin Frei schlägt Katharina Häfliger-Herger, 1968, Talacherstrasse 7, 6340 Baar, als Nachfolgerin von Maria Schiesser als Mitglied des Kirchenrates vor. Katharina Häfliger sei Hausfrau und arbeite in Teilzeit bei der Spitex. Sie sei aktiv im Quartier Inwil tätig. Er könne sie als neue Kirchenrätin sehr empfehlen.

Doris Langenegger und Martina Lochmann unterstützen die Wahl von Katharina Häfliger-Herger. Beide weisen auf deren Aktivitäten im Quartier hin. Es sei wichtig, dass eine Vertreterin des Quartiers im Rat Einsitz nehme.

Die Versammlung wählt Katharina Häfliger-Herger einstimmig in den Kirchenrat.

Sie erklärt Annahme der Wahl.

### **Traktandum 1.1 Wahl des Kirchenratspräsidenten**

Andreas Weber, Vizepräsident, schlägt Martin Hotz zur Wiederwahl vor. A. Weber erklärt, dass Martin Hotz die Kirchgemeinde und den Rat hervorragend führe und leite.

Die Versammlung wählt Martin Hotz einstimmig als Kirchenratspräsident.

### **Traktandum 2 Wahl der Mitglieder der Rechnungsprüfungskommission**

Pirmin Frei schlägt folgende Mitglieder der Rechnungsprüfungskommission zur Wiederwahl vor: Bernhard Schaller, Ruth Brunnschweiler, Marcel Meyer und Cornelia Süess.

Die Versammlung wählt die Vorgeschlagenen in globo und einstimmig für eine weitere Amtsperiode in die Rechnungsprüfungskommission.

Als Ersatz für den zurückgetretenen Christoph Pfister schlägt Pirmin Frei Hans Jörg Suter, 1965, Gartenstrasse 8b, 6340 Baar. H.J. Suter arbeite als Rechnungsführer des Obergerichtes und sei in verschiedenen Vereinen in Baar aktiv.

Die Versammlung wählt Hans Jörg Suter einstimmig in die Rechnungsprüfungskommission der Kirchgemeinde.

Hans Jörg Suter bedankt sich und erklärt Annahme der Wahl.

### **Traktandum 2.1 Wahl des Präsidenten der Rechnungsprüfungskommission**

Martin Hotz schlägt den bisherigen und bewährten Präsidenten der RPK, Bernhard Schaller zur Wiederwahl vor.

Die Versammlung wählt Bernhard Schaller einstimmig für eine weitere Amtsperiode als Präsident der Rechnungsprüfungskommission.

Bernhard Schaller bedankt sich für das ausgesprochene Vertrauen. Er schliesst alle wiedergewählten RPK-Mitglieder in diesen Dank ein.

**30.09.13 – 3**

Mit der Einladung zum Aperero kann Kirchenratspräsident Martin Hotz die Wahl-Kirchgemeindeversammlung um 20.05 Uhr schliessen.

Der Protokollführer:

*H.P. Baur*